

'La Navidad es una época de esperanza, de alegría y amor'

Publicado en 24/12/2021 7:12 am

CIUDAD



La mandataria de los samarios destaca que la Navidad es una de esas fechas que enaltece la palabra familia.

Compartir   

[Síguenos en Telegram](#)

Hoy se celebra una de las fechas más especiales del año, la Noche de Navidad o Nochebuena, por tal motivo **HOY DIARIO DEL MAGDALENA**, consultó a la alcaldesa de Santa Marta, Virna Johnson Salcedo, para saber cómo vive esta celebración la primera autoridad del distrito, qué significa la navidad para ella, qué tradiciones se cumplen en familia y las exceptivas a cumplir en el próximo año.



Vale destacar que, desde el año 2020, la Bahía más Hermosa de América, empezó a ser gobernada por una mujer, quien ha luchado por mantener el cambio de cara a los 500 años de fundación de la ciudad, se trata de Virna Lizi Johnson Salcedo, la mujer que con su trabajo decidido ha impulsado desde su administración para ofrecer las máximas condiciones de protección y de seguridad a la mujer samaria.

¿Cómo se vive la Navidad en familia?

“Vivimos la Navidad en unión familiar, compartiendo momentos especiales. La Navidad es la época más linda del año, en la que experimentamos el fortalecimiento del amor y la época en la que nunca falta compartir con mi mamá, con mis hermanos, con mi esposo y aprovechar muchos espacios para compartir en familia”.

¿Qué significa para usted y su familia la Navidad?

“Significa sentir el amor de Dios más que nunca en nuestros corazones, es una época de esperanza, de alegría, de compartir y de demostrar que a pesar de las circunstancias, siempre contamos con una familia que nos acompaña, nos fortalece y que nos inspira todos estos sentimientos. También significa rodearnos del cariño de familiares, amigos y de toda la gente que nos impulsa a seguir adelante con nuestros sueños”.

¿Tienen agüeros?

No tenemos agüeros, simplemente mantenemos siempre una actitud de positivismo y entusiasmo que es importante para trabajar con amor por todos los samarios.

Compartir espacios especiales en familia es de las cosas más importantes y que más me gustan en Navidad.

¿Cómo son las compras navideñas?

Trato de hacerlas con tiempo, pensando en los gustos de las personas con las que voy a tener un detalle, que sea de su agrado y las hacemos en Santa Marta, apoyando e impulsando el comercio local.

¿Considera que pensar en los más necesitados, en los más vulnerables, ser solidario y dar desinteresadamente es un buen motivo para celebrar y ser partícipes de la Navidad?

Servir a los demás para cambiar positivamente sus vidas es lo que nos motiva a seguir trabajando, por la magia de la época se intensifican estos sentimientos. Pero tenemos claro que es todo el año que debemos trabajar, ayudar, apoyar y procurar que el bienestar esté presente en cada hogar samario.



¿Cómo es el balance entre ser la alcaldesa, hija, hermana, madre y esposa?

A veces es complicado, pero ese es el don que Dios nos ha dado a las mujeres, tener la capacidad de desempeñarnos en diversos roles y hacerlo muy bien, porque tenemos una forma especial de hacer las cosas. Somos amorosas, detallistas, trabajadoras, cada momento de verdad es único y trato de disfrutarlos al máximo, sobre todo el de ser mamá y el de servirle a todos los samarios. Lo que procuro siempre es tener tiempo de calidad para compartir con mi familia.

Sin duda, la pandemia generó muchas afectaciones en la vida de los samarios, ¿Cuál es la esperanza que usted como mandataria brinda a la ciudadanía?

Lo más importante, mantenerse en el amor de Dios, la fe es nuestra fuerza para sacar adelante cualquier problema que tengamos, y en lo que he sido repetitiva: cuentan con una Alcaldía que desde el primer día de esta pandemia no ha dejado de trabajar para ustedes, cuidarlos y lograr una reactivación exitosa.

Todos los programas y proyectos de Cambio han seguido adelante al mismo tiempo que atendemos la pandemia, eso también lo hemos hecho de la mano con los samarios.

Antes de terminar su mandato, ¿cuál es el regalo que quiere dejarles a los samarios?

El mejor regalo es cumplir los compromisos que asumí con todos los samarios que depositaron su confianza en la continuidad del cambio, es mi deber y lo hago complacida porque amo esta ciudad. Solucionaremos la problemática del agua, entregaremos grandes obras de infraestructura, reactivaremos esta ciudad y empoderaremos a las mujeres, atenderemos a las poblaciones más vulnerables y dejaremos una Santa Marta preparada para sus 500 años.



¿Qué retos tiene proyectado para el año 2022 como alcaldesa?

Para el 2022 continuaremos con la ejecución del Plan de Desarrollo 'Santa Marta Corazón del Cambio', la reactivación de la economía y el turismo, el fortalecimiento de los programas y la entrega de obras que venimos ejecutando. Además de desarrollar los mejores Juegos Centroamericanos y del Caribe de Playa 2022.

El próximo año continuaremos avanzando en la solución definitiva al desabastecimiento de agua como la construcción de la Planta de Tratamiento de Agua Potable de El Curval, cuyos diseños y estudios ya iniciamos gracias convenio tripartito entre la Alcaldía Distrital, la Gobernación del Magdalena y la empresa **Cenit**, filial de **Ecopetrol**. Así mismo, concluiremos la ampliación de la Planta de Tratamiento de Agua Potable de El Roble, para beneficio de más de 342 mil hogares samarios en Gaira, El Rodadero, Cristo Rey y La Paz.

Hacer de Santa Marta un territorio de paz, prosperidad, productividad, sostenibilidad ambiental, calidad de vida, equidad e inclusión.

Seguir mejorando la calidad de la educación y la salud y seguir posicionando a Santa Marta como destino predilecto por su biodiversidad y riqueza histórica y cultural, pero también con un protocolo de turismo sostenible que garantice la convivencia sana entre naturaleza y turistas, así como el respeto y protección de nuestros recursos naturales,

También seguir consolidando el vínculo de confianza con el ciudadano, y dejar sentadas las bases para que Santa Marta continúe su buena marcha rumbo a los 500 años.